



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

GOBERNACIÓN PUERTO PLATA

Publicaciones Oficiales
Gobernadora

Sra. Jarvitza Rochette

ABRIL

2025

01 abril 2025

Seguimiento de la Mesa de Unidad local de Implementación de Seguridad con autoridades en materia de seguridad, militares y policiales de la provincia Puerto Plata, encabezada por la gobernadora Claritza Rochtte



02 abril 2025

Gobernadora Claritza Rochtte recibió en el día de hoy la visita de un grupo de jóvenes con el proyecto "DreamProject" en apoyo a toda la juventud dominicana en especial la de esta provincia de Puerto Plata



02 abril 2025

La representante del poder ejecutivo Claritza Rochtte recibió al nuevo director provincial de la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (Digesett) el teniente coronel Julio César Rodríguez.



03 abril 2025

La gobernadora Claritza Rochtte recibió la visita del Gerente Provincial del servicio nacional de Salud, el Dr. Anulfo Suero.



10 abril 2025

Mesa de Unidad Local de implementación de seguridad en la provincia de Puerto Plata, encabezada por la gobernadora Claritza Rochtte.



11 abril 2025

Con la participación de autoridades civiles, militares, alcaldes municipales y representantes de los cuerpos de rescate, se llevó a cabo una importante reunión del Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta



13 abril 2025

La gobernadora Claritza Rochtte, en compañía de representantes de la Defensa Civil, la Fuerza Aérea, Obras Públicas, el Plan Social, regidores municipales del Cabildo de Sosúa y el presidente de la Federación de Juntas de Vecinos, realizaron un amplio recorrido de supervisión y levantamiento tras el colapso de un muro de gaviones por las recientes lluvias las mismas que provocaron el desplome de dos viviendas en la comunidad de Maranatha, Sosúa.



14 abril 2025

Gobernadora Claritza Rochtte conjuntamente con el director regional norte de obras públicas Ing. Basilio González, además del director provincial de obras públicas Ing. Carmelo Ripoll y Enmanuel Hernández representante del INDRHI supervisan zonas afectadas por las lluvia en la provincia de Puerto Plata entre ellos: Los ciruelos, municipio Montellano y la comunidad de Camú.



15 abril 2025

En un esfuerzo conjunto por fortalecer la seguridad ciudadana en la provincia de Puerto Plata y sobre todo en el asueto que se aproxima, tomando esto en consideración se realizó la mesa de Unidad Local de Implementación que se efectúa de manera semanal en la Gobernación Provincial de Puerto Plata, para conocer a nivel provincial los trabajos en materia de seguridad y a su vez para coordinar y distribuir los trabajos con las fuerzas armadas y policiales para esta semana mayor.



15 abril 2025

La gobernadora de la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte, en compañía con la senadora Ginette Bournigal, el General Jorge Luis Galán Guerrero de la zona norte, el alcalde del municipio cabecera Diomedes Roque García, el comandante de la base área Coronel William Medina Games, el Magistrado Kelmi Duncan y el Capitán de navío José María Martes Matías encabezaron la mañana de este martes el lanzamiento del operativo Semana Santa "Seguridad y Prevención 2025", realizado por la Policía Nacional.



15 abril 2025

El Licdo. Lenin García en representación de la gobernadora Claritza Rochtte, participó en el acto de conmemoración del 181 aniversario de la Armada de República Dominicana.



16 abril 2025

Gobernadora recibió en su despacho una comisión del INDHRI con la que ha estado trabajando en coordinación para tratar la falta de canalización de los sectores Camú y el Javillar.



17 abril 2025

El Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta (CPMR), presidido por la Gobernadora Provincial de Puerto Plata, Claritza Rochtte, estuvo presente en el día de hoy jueves santo, en los principales medios de comunicación de la provincia, orientando a la ciudadanía sobre las medidas de seguridad y prevención a tomar en cuenta durante este asueto.



17 abril 2025

Gobernadora Claritza Rochtte, conjuntamente con el Director Provincial de la defensa Civil Whascar García, el comandante William Medina Garnes de la Base área, el general Jorge Luis Galán Guerrero de la Dirección regional norte de la Policía Nacional, realizan recorrido por la provincia de Puerto Plata este viernes santo, verificando que todo esté en orden.



21 abril 2025

La Gobernadora Claritza Rochtte recibió además la visita de dos jóvenes estudiantes de la universidad UCATECI, para tratar el tema de la seguridad vial en esta provincia de Puerto Plata.



21 abril 2025

La representante del poder ejecutivo Claritza Rochtte recibió en su despacho a la señora Lena Riley presidenta de la fundación Puro Arte, con la finalidad de presentarle el proyecto “Heroínas” el mismo que tiene como objetivo destacar la resiliencia de las mujeres dominicanas a través de relatos colectivos y retratos fotográficos.



21 abril 2025

La Gobernadora Claritza Rochtte comprometida con el desarrollo cultural y educativo de la provincia, realizó una supervisión a los trabajos de terminación de la Escuela de Bellas Artes, acompañada por la directora de la institución, la artista Albania Chaljub Then.

Durante la visita, se revisaron los avances en la obra, destacando la importancia de concluir estos trabajos para ofrecer a los estudiantes un espacio adecuado tanto para el aprendizaje como para la práctica artística, además contribuirá al enriquecimiento cultural de nuestra comunidad.



22 abril 2025

En el día de hoy, la Gobernadora Claritza Rochtte recibió en el despacho a representantes de varias instituciones, en una serie de encuentros destinados a fomentar la colaboración interinstitucional y abordar los desafíos actuales de nuestra provincia.



23 abril 2025

El día de hoy miércoles la gobernadora Claritza Rochtte, recibió al Dr. José García Ramírez, Director Ejecutivo del Consejo Nacional de la Persona Envejeciente (CONAPE) y parte de su equipo, con el objetivo de poner a disposición de la Gobernación todos los programas y servicios que ofrece la institución en beneficio de las personas adultas mayores.

Durante la reunión, el Director de CONAPE hizo entrega un ejemplar de la ley 352-98 que establece las bases para la protección integral de los adultos mayores en República Dominicana, además de un listado de personas que fueron beneficiadas con las pensiones solidarias mediante los últimos decretos presidenciales.

Por su parte, la Señora Gobernadora agradeció la visita y la voluntad de cooperación, asegurando que desde su gestión se dará total respaldo a las acciones que promuevan el bienestar de los envejecientes en la provincia.



24 de abril 2025

la representante del poder ejecutivo Claritza Rochtte, participó del acto de inauguración del Supermarket Janet's, en el Distrito Municipal de Cabarete.



24 de abril 2025

La Gobernadora Claritza Rochtte, participó en la mañana de hoy en el acto de rendición de cuentas encabezado por el alcalde municipal de San Felipe Diomedes Roque García (Roquelito).

El evento, contó con la presencia de autoridades locales, representantes de organizaciones comunitarias, líderes sociales y miembros de la prensa, quienes fueron testigos del informe presentado por la alcaldía, detallando las principales ejecutorias, proyectos realizados y proyecciones de gestión para el próximo año.



24 de abril 2025

Mesa de Unidad Local de implementación de seguridad en la provincia de Puerto Plata, encabezada por la gobernadora Claritza Rochtte.



25 abril 2025

Comisión de la Casa Comunitaria de la jurisdicción de Puerto Plata, visita a la Gobernadora Claritza Rochtte con la finalidad de gestionar aportes para dicha institución, la misma que busca facilitar el acceso a la justicia de los sectores vulnerables de la sociedad.



25 de abril 2025

La gobernadora Claritza Rochtte recibió con mucha alegría al joven puertoplateño Jill De Sena quien ha representado a Republica Dominicana en academias internacionales de liderazgo de la Cámara Júnior Internacional (JCI).



25 de abril 2025

La representante del poder ejecutivo Claritza Rochtte, participó en la solemne misa de apertura y coronación de la reina de las Fiestas Patronales San Felipe Apóstol 2025, celebrada en la catedral.



28 de abril 2025

La representante del Poder Ejecutivo Claritza Rochtte encabezó la mañana de este lunes junto al director general del Instituto Dominicano de Aviación (IDAC) Ing. Igor Rodríguez Duran, la segunda jornada del "Gobierno en las Provincias" en el ámbito educativo, en la Regional de Educación 11.

Durante el encuentro, se abordaron temas prioritarios para el fortalecimiento del sistema educativo de la provincia, incluyendo la mejora de infraestructuras escolares, capacitación docente y estrategias para elevar la calidad de la enseñanza.

La gobernadora destacó la importancia de estos espacios de acercamiento directo, además de resaltar sobre el tema del transporte escolar (TRAE) y de su gran impacto en la provincia. Por su parte, el Ing. Igor Rodríguez Durán concluyó resaltando la importancia del fortalecimiento del sistema educativo, luego de realizar un resumen sobre los temas que fueron expuestos en dicha actividad.

La jornada terminó con una visita a la escuela "La Gina" la misma que se encuentra en construcción ubicada en el Municipio de Sosúa, Puerto Plata.



29 de abril 2025

La gobernadora provincial Claritza Rochtte realizó un amplio recorrido por el municipio de Montellano, acompañada del comandante de la Base Aérea, William Medina, Vicealcaldesa del municipio de Montellano, Emelyn Inoa Gómez, regidores y el Plan Social.

Durante la jornada, la gobernadora visitó diversos sectores del municipio, donde sostuvo encuentros con residentes para escuchar sus inquietudes y necesidades. Como parte de la iniciativa, se hizo entrega de raciones alimenticias, reafirmando el compromiso del Gobierno con el bienestar social.



30 de abril 2025

En un esfuerzo por apoyar a las comunidades afectadas por las recientes lluvias, la Gobernadora provincial Claritza Rochtte, en conjunto con el comandante de la Base Aérea William Medina, Plan Social y autoridades locales, realizaron un amplio operativo de entrega de raciones alimenticias, así mismo, hicieron un levantamiento de las familias afectadas por las lluvias registradas recientemente.

El periplo abarcó las localidades de Altamira y Saballo Imbert.

